

POURQUOI UNE LAISSE DE MINIMUM 3 MÈTRES ?

Pour toutes ces raisons:

- pour avoir assez de "liberté" lors de ses promenades tout en restant attaché
- pour pouvoir assouvir son besoin d'exploration
- pour encourager sa curiosité naturelle et donc stimuler son cerveau
- pour lui permettre de communiquer avec vous et avec d'autres chiens. Une laisse plus courte ne le permet pas.
- pour vous permettre de vous promener avec une laisse détendue !
- parce qu'on peut raccourcir une laisse longue si besoin (sécurité) mais l'inverse n'est pas possible
- pour lui donner la possibilité de contourner quelque chose qui lui fait peur ou l'impressionne...

